

El colegio de Los Dolores moderniza su logotipo

Escrito por AgenCYA. 11 de diciembre de 2014, jueves



El centro docente Nuestra Señora de Los Dolores ha cambiado el logo que ha lucido desde hacía quince años por uno nuevo diseñado por Leo Bódalo, que en su diseño aglutina la silueta del colegio y su carácter de bilingüe.



El colegio de Los Grupos, como se le conoce popularmente, llevaba un tiempo tratando de renovar y modernizar el logo que ha tenido durante tres lustros, lo que ha conseguido finalmente con un trabajo de Leonardo Bódalo Valcárcel, un exalumno del centro que recientemente ha sido galardonado por el CreaJoven de Murcia. La imagen más conocida del centro (su visión desde la carretera) y el carácter de ser un centro bilingüe son las dos ideas

El colegio de Los Dolores moderniza su logotipo

Escrito por AgenCYA. 11 de diciembre de 2014, jueves

que muestran el nuevo dibujo. "Desde el colegio queremos agradecer a Leonardo Bódalo por el excelente trabajo realizado y por el detalle que ha tenido con su centro", expresa la directora del CEIP, María Victoria Martínez Cegarra.

- Noticias relacionadas:

[Creatividad con premio para Leo Bódalo](#)

[El CreaJoven premia al cartagenero Leo Bódalo](#)